	ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ ПО МОДЕРНИЗАЦИИ СПОРТИВНЫХ ПЛОЩАДОК «СПОРТ – ЭТО ЖИЗНЬ»

	1. Наименование проекта: Гуманитарный  проект «Спорт – это жизнь»
1. Project title:  Humanitarian project «Sport is Life»


	2.Срок реализации проекта: 5 лет 
2.Project duration: 5 years


	3.Организация – заявитель, предлагающая проект: ГУО «Межисетская средняя школа»
3. The claimant-agency, proposing the project: State educational institution «Mezhisetki School»


	4. Цель проекта: создание универсальной спортивной площадки как одного из благоприятных факторов сохранения и укрепления здоровья детей и взрослых в условиях проживания на территории с радиоактивным загрязнением.
4. Aim of the project: the creation of a universal sports field as one of the favorable factors for preserving and strengthening the health of children and adults in the living conditions on the territory with radioactive contamination.


	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
1.Улучшить спортивную инфраструктуру, обеспечивающую возможность заниматься физической культурой и спортом детям и взрослым в условиях проживания на территории с радиоактивным загрязнением.

2. Создать на базе ГУО «Межисетская средняя школа» универсальную воркаут – площадку для активного досуга населения агрогородка Межисетки.
3. Составить перечень необходимого оборудования, спортивного инвентаря для универсальной воркаут – площадки, спортивной базы школы.
4. Пропагандировать здоровый  образ жизни в условиях проживания на территории с радиоактивным загрязнением.
5. Objectives to be implemented under the project: 
1. To improve sports infrastructure, providing the ability to engage in physical culture and sports to the children and adults in the living conditions in the territory with radioactive contamination.

2. To create the universal workout - playground on the basis of Mezhisetki School for the active leisure of the population of the agrotown of Mezhisetki.
3. To make a list of the necessary equipment, sports equipment for the universal workout - playground, school sports base.

4. To promote healthy lifestyles in the living conditions in the territory with radioactive contamination.

	6. Целевая группа: учащиеся, педагоги, жители агрогородка, района, области, республики и иностранные граждане.
6. The Task Force: pupils, teachers, people from the agrotown, Mogilev district, Mogilev region, from the Republic of Belarus and foreign citizens.


	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
· усовершенствование напольного покрытия спортзала (замена на гомогенное) размером 162м2;

· замена искусственного покрытия спортивного городка на школьной территории:
· баскетбольная площадка 420 м2
· волейбольная площадка 162 м2
· большое футбольное поле 4275 м2
· малое футбольное поле 1000 м2
· воркаут площадка 
· беговые дорожки на стадионе.
· разработка проекта универсальной воркаут – площадки;

· установка ограждения спортивных зон;
· приобретение оборудования и инвентаря для универсальной воркаут – площадки;

7. Brief description of project activities:
• improvement of the floor covering of the gym (to replace homogeneous) size 162m2;
•replacement of the artificial covering sports area on the school grounds:
· basketball court 420 м2
· volleyball court 162 м2
· large football field 4275 м2
· small football field 1000 м2
· the universal workout – playground
· treadmills at the stadium.
• development of a project of a universal workout - playground;

• the installation of fencing of sports zones;
• acquisition of the equipment for a universal workout – playground.



	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 300 000,00$
8. Total funding ( in United States dollars): $300,000.00



	Источник финансирования

The funding source
	Объем финансирования 
(в долларах США)

Funding
( in United States dollars)

	Средства донора
Donor funding
	298 000,00$
$ 298,000.00

	Софинансирование
Co-financing
	2 000, 00$
$ 2,000.00



	9. Место реализации проекта (область/район, город): ГУО «Межисетская средняя школа», Могилевская область, Могилевский район ул. Школьная
9. Project location (region/district, city,): State educational institution 

«Mezhisetki School», Mogilev region, Mogilev district, School Street.

	10. Контактное лицо: Мельникова Лилия Геннадьевна, директор ГУО «Межисетская средняя школа», 8 0222 208865, mezcisetki@mogilev.edu.by
10. Contact person: Melnikova Lilia Gennadyevna, headmaster of State educational institution «Mezhisetki School», 8 0222 208865, mezcisetki@mogilev.edu.by
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